

WARTA

H. Suardi Saleh Dilantik Langsung Oleh Ketua PMI Sulsel Adnan Purichta

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.WARTA.CO.ID

Sep 29, 2021 - 22:44



Ir. H. Suardi Saleh M.Si., bersama Ketua PMI Sulsel Adnan Purichta IYL SH. MH

BARRU- Setelah berjibaku dan disibukkan program kegiatan relawan selama Pandemi Covid-19, akhirnya struktural pengurus PMI Kabupaten Barru Periode 2019-2024 jalani pelantikan dari Pengurus PMI Sulsel.

Pelantikan yang dihadiri langsung oleh Ketua PMI Provinsi Sulawesi Selatan, Adnan Purichta Ichsan YL, SH, MH di Lantai VI Menara Kantor Bupati Barru, mengukuhkan Ir. H. Suardi Saleh M.Si sebagai Ketua PMI Barru, Rabu (29/9/2021).

"Hari ini, baru kita lakukan pelantikan, memang ini, kita minta setelah Pandemi melandai dengan harapan dihadiri dengan seluruh pengurus dan relawan, dan alhamdulillah kita bisa bersama bersilaturahmi bersama dengan pengurus Provinsi," sebut Ketua PMI Barru yang juga Bupati Barru, Suardi Saleh yang menjelaskan bahwa meski sudah melandai dan tersisa hanya 4 suspect namun tetap perlu waspada dengan disiplin protokol kesehatan.

Ia menjabarkan bahwa meski baru dilantik secara formalitas, namun secara aksi di lapangan untuk kerja-kerja kemanusiaan, PMI Barru sejak 2019 telah melakukan berbagai kegiatan.

"Walaupun PMI Barru Hari ini baru pelantikan, tapi selama ini kami telah bergerak merekrut dan persiapan palang merah remaja, donor darah, maupun mengirim bantuan ke bencana seperti di majene dan Luwu Utara, dan tentu saja dalam penanganan Covid-19, khususnya pemulasaran dan pemakaman jenazah dari relawan PMI," sebut Suardi Saleh yang juga Bupati Barru Dua Periode.

Dalam sambutannya, Bupati Suardi Saleh sempat menjabarkan makna AI Barru dikaitkan dengan Misi Kemanusiaan PMI.

"Jangan sebut dirimu orang Barru kalau tidak mencintai kebaikan, kalau tidak melakukan kebaikan, sebab Barru itu dalam Al Qur'an di Surah At Thur, ia lah yang maha mencintai kebaikan, Dalam hal kebaikan, Ar Rahim, Maha Penyayang, ini yang gerakkan kita untuk Ber PMI, kita sayang saudara kita, ini yang jadi energi kemanusiaan kita, dalam hal kemanusiaan Saya teringat dengan Bapak Ichsan Yasin Limpo, saya mohon perkenan semua untuk bacakan Al Fatihah," sebut Suardi Saleh yang kemudian memandu dengan Fasih Surah Al Fatihah di Podium dan mengirimkan Syafaat nya ke Mantan Ketua PMI Sulsel, Ichsan Yasin Limpo.

Sebelumnya, Ketua PMI Sulsel, Adnan Purichta Ichsan YL, SH, MH, yang juga Bupati Gowa menyampaikan pujian kepada Suardi Saleh yang sebagai Bupati Barru namun bersedia menjabat sebagai Ketua PMI Barru.

"Kalau Pak Bupati mau jadi Ketua PMI, kami yakin Pak Bupati mau mengurus masyarakatnya sebaik-baiknya, Beliau Senior saya, dan saya yakin dan percaya, PMI Kabupaten Barru bisa lebih baik dari Kabupaten Kota lainnya di Sulawesi Selatan" puji Adnan Purichta IYL yang dengan pada siang tadi juga menghibahkan Mobil Jenazah ke PMI Barru, dari yang sebelumnya sebagai Pinjaman.



Alumni Hukum Unhas dan juga telah memasuki Periode Kedua sebagai Bupati Gowa ini kemudian menjabarkan kebaikan menjadi pengurus PMI.

"Jangan ragu ber PMI, sebab ada 2 manfaat didapatkan, kalau rajin berdonor darah, tubuhnya jauh lebih sehat dari yang tidak, karena setiap darah yang disumbangkan di gantikan sel darah baru yang lebih fresh dan meningkatkan imunitas, Yang kedua, ber amal jariyah, setiap tetes darah yang disumbangkan akan menjadi amal jariyah," sebutnya sembari menjelaskan teori imunitas khususnya dalam pertahanan tubuh melawan virus yang masuk.

Dirinya, sebelum menutup sambutan juga sempat menyampaikan komitmen penyaluran Vaksin melalui PMI Barru, untuk sukseskan program nasional vaksinasi.

"Selamat bagi pengurus yang dilantik dan selamat melaksanakan tugas tugas kemanusiaan, semoga kita semua dalam lindungan Allah Subhanahu Wa Ta'Ala," tutupnya.

Kegiatan ini juga dilakukan penandatanganan naskah hibah Kendaraan Mobil Jenazah ke PMI Barru, Ketua PMI Sulsel menghibahkan Mobil Jenazah ini sebagai Hadiah sebab Barru merupakan Kabupaten terbaik di Sulsel dalam hal pengurusan, pemulasaran, dan penguburan jenazah korban Covid-19.

(Red/Humas Barru)